



Ciudad de México, a 6 de agosto de 2020

LA CDHCM CELEBRA EL NOMBRAMIENTO DE IRENE KHAN COMO RELATORA ESPECIAL SOBRE LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DEL DERECHO A LA LIBERTAD DE OPINIÓN Y DE EXPRESIÓN DE LA ONU

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) se congratula por el nombramiento de Irene Khan, como Relatora Especial sobre la promoción y protección del derecho a la libertad de opinión y de expresión, de la Organización de Naciones Unidas (ONU), por un periodo de seis años.

La importancia de este nombramiento recae en el mandato de la Relatoría. Por un lado, tiene la labor de reunir toda la información pertinente sobre las violaciones del derecho a la libertad de opinión y de expresión, en todas sus formas y, en particular, aquella contra periodistas u otros profesionales que trabajen en la esfera de la información.

La Relatoría recaba y recibe información de los gobiernos, instituciones públicas de derechos humanos, las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y otras partes que tengan conocimientos de esos casos, y responder a esa información; formula recomendaciones y hace sugerencias sobre los medios de promover y proteger mejor el derecho a la libertad de opinión y de expresión en todas sus manifestaciones; y, contribuye a la prestación de asistencia técnica o de servicios de asesoramiento a fin de promover y proteger mejor dicho derecho.

La Relatoría ha trabajado a lo largo de su historia siempre de cerca con las OSC; dentro de sus acciones de trabajo están las de emitir llamados urgentes y cartas de denuncia por actos que violenten la libertad de expresión y opinión, asimismo, realiza visitas a los países, tomando en cuenta la experiencia y la opinión de las personas periodistas y organizaciones civiles.

Para la CDHCM, el perfil de Irene Khan en la defensa de derechos humanos y las causas del derecho internacional en la materia, asegurarán un trabajo sustantivo en la defensa de la libertad de expresión en el mundo. Desde esta Comisión le extendemos una felicitación y nuestra disposición para colaborar en el fortalecimiento del mandato de la Relatoría que encabeza.

www.cdhcm.org.mx